
ЗАСЕДАНИЕ ОКРУЖНОГО КОМИТЕТА ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ 
АНОНИМНЫХ АЛКОГОЛИКОВ 

ДЕЛЕГАТСКОГО ОКРУГА РЕСПУБЛИКИ МАРИЙ ЭЛ № 24
(5 мая 2024 года, воскресенье)

г. Йошкар-Ола, улица Петрова д.1 (группа «ЛУЧ»)

Расписание заседания:
15:00 - 16:30 Работа по вопросам Окружного Комитета.

ПОВЕСТКА  :
1. Определение Кворума заседания;
2. Утверждение Повестки заседания и, при  необходимости, изменение и 

дополнение Повестки.
I  часть  заседания  (отчетная)  (Регламент  5  минут  ответы  на 
вопросы).
1. Вопросы Председателям Групп
2. Вопросы Председателю ОК АА ДО РМЭ (Юлие З.)
3. Вопросы Казначею ОК АА ДО РМЭ (Анна В.)
4. Вопросы Председателю КИО ОК АА ДО РМЭ (Андрей Р.)
5. Вопросы Председателю КИТ ОК АА ДО РМЭ (Сергей Ш.)
6. Вопросы Председателю ТК ОК АА ДО РМЭ (Максиму Б.)
7. Вопросы Председателю ЛИК ОК АА ДО РМЭ (Александр)
8. Вопросы Председателю ИУ ОК ДО РМЭ ( Лариса К.)
9. Вопросы к Координатору по Стендам (Марина П.)
10.Вопросы Председателю Комитета по развитию территорий 

(Александр Г.)

1. Информация от Делегата Сергей Ш
Информация о прошедшей Конференции АА России.

Представление решений предыдущего заседания Комитета и учет их 
исполнения:     

1. Спросить  у  группы  ШАНС  о  возможности/готовности  размещать 
листовки  в  подъездах  на  досках  УК,  а  также  проведении  круглого 
стола с администрацией.

Решение: Для размещения ждем информацию от группы Шанс.
2.  Выделить  группе  «ШАНС»  комплект  литературы  как 
новообразовавшейся группе;



3.  Наладить взаимодействие с благотворительными фондами,  которые 
взаимодействуют с алкоголиками.

II. Часть (выборная): проходит по процедуре 3-го Завета.
III.Часть (постановка задач):

1. Обсудить вопрос информирования Групп Комитетами. Предложение: 
презентовать  на  Группах  работу  комитетов,  какие  проекты  делают, 
какой объем работы и планы? Необходимо создать привлекательность 
служений и необходимость в Служении для каждого члена и для всего 
Содружества АА в целом. 

2. Обсудить вопрос создание подкомитета «Пресс-медиа». 
а) Под каким комитетом КИО или ЛИК?
1. Определить бюджет на литературу для КИУ.
4. Вопрос/предложение от группы Возрождение: Регистрация ОК РМЭ в 
ФОАА
5. Один раз в месяц проводить совместное собрание всех комитетов для 
мозгового  штурма  и  выработки  единого  понимания  движения  по  5 
традиции.

2. Отчеты ПГ групп и Председателей Комитетов за март 
2024 г.

2.1. Отчеты  ПГ групп:

1.Группа  Альтернатива

1.Посещаемость в среднем 7 человек.
2.Новичков -4 чел. (3-интернет, 1-от психолога)
7 тр. за апрель 17.456 р.
Аренда - 9.000 р.
Электричество - 385 р.
Взносы с остатка после расходов группы 
в ОК 50% - 2590,0 руб.
в РСО 20 % - 1036 руб.

2. Группа Возрождение



Посещаемость 1-6 человек
В среднем 4
Новичков нет
7 традиция 2514 руб
Отчисления 
в ОК РМЭ 629 руб
в ФОАА 629 руб
Вопрос/предложение на ОК РМЭ: Регистрация ОК РМЭ в ФОАА

3. Группа Есть Решение

Посещаемость:
День 6 человек.
Вечер 9 человек.
3 новичка, все через знакомых.
7 традиция за апрель 20141, расходы 4969, итого 33086, счета за аренду 
за два месяца пока не выставили.
Рабочее собрание перенесли на следующую неделю, поэтому больше 
информации нет.

4. Группа Луч

Группа работала весь месяц. 
В среднем группу посещают 11 человек. 
3 новичка. Идет инвентаризация. 
7 традиция за апрель составила -28780. Расходы -20203. 
Отчисления :
1. ФОАА - 1700
2. Единство - 1700
3. Округ 5142,84
On line собрание группы Луч проходит по вторникам и четвергам с 13:00 
до 14:00
Проходит  изучение традиций на площадке телеграмм. Юля З. 
Проходит  изучение Концепций на площадке телеграмм. Дима З.
Посылаем  делегата на конференцию Май. Оплатили взнос. 
Группа постоянно занимается размещением информационных листовок 
в подъездах на доски УК. 



Выбрали представителя группы по ЛУ. Алексей. 
Представители  группы  посетили  гор  больницу  с  целью  размещения 
стендов в корпусах больницы. ( глав врач на больничном , перенесли 
встречу на попозже)

5. Группа Луч Надежды

Средняя посещаемость 8 человек пришли 3 новичка 1 новичек(РО)
7 традиция 3600руб
ОК-800р
РСО-200р

6. Группа Маяк (предоставил отчет ПГ Константин)

1.Посещаемость в среднем 22 человека.
2.Пришли 5 новичков
    Через знакомых-4.
    Через интернет-1.
3.Проводим инвентаризацию группы.
4.  7 традиция 28333р. Расход 25500р.Отчисления в ДО-2267р.,РСО -
567.
5.Было 4 Спикерских.
6.Поднялась арендная плата 15т.р.
7.Принято решение увеличить резерв до 37 т.р.
8.В Лечебные учреждения ездили -8 человек.
9.В исправительные учреждение -4человека.
10.Прошла ротация служителей.

7. Группа «Шанс» г. Волжск.

Провели 4 собрания с участием членов АА Йошкар-Олы, Зеленого Дола, 
Волжска. Средняя численность на группе 12 человек.

2.1.  Отчет Председателя ОК АА ДО РМЭ № 24

1. ОК АА ДО РМЭ сформировала повестку заседания,  сформировала 
отчеты, проинформировала членов Содружества АА РМЭ через чаты.
2. В ОК АА ДО РМЭ № 24 обслуживаются группы Республики Марий Эл. 
В Республике Марий Эл работают 7 Групп:



1. «Альтернатива» г. Йошкар-Ола, ул. Волкова , д. 60, каб. 227 
(Бизнес-центр)

1. «Есть решение» г. Йошкар-Ола, ул. Свердлова, 49 б
2. «Луч» г. Йошкар-Ола, Ленинский пр-т д. 16 (ул. Петрова д. 1)
3. «Маяк» г. Йошкар-Ола, ул. Палантая, д. 114 б (ТЦ Гостинный 

Двор)
4. «Возрождение» пос. 

Советский ул. Свободы, д. 
6, каб. 10

5. «Луч надежды» пос. 
Оршанка ул. 
Пролетарская, д. 8, каб. 11

6. «Шанс» г.Волжск, 
ул.Советская, д.52, при 
ГБУ РМЭ «Волжская ЦГБ»

В составе ОК работает   7     
комитетов: 
1. КИО - Андрей Р (ПК)
2. КИТ - Сергей Ш (ПК)
3. ТК - Максим Б (ПК)
1. ЛИК - Александр (ПК)
2. ЛУ и ИУ  - Лариса К. (ПК)
1. Комитет по стендам Марина П 

(Координатор)
1. Комитет по развитию 

территорий - Александр Г (ПК)

2.2.  Отчет Казначея ОК АА ДО РМЭ № 2



2.3.  Отчет Председателя КИО ОК АА ДО РМЭ № 24

2.4.   Отчет  Председателя  ТК ОК  АА  ДО  РМЭ  № 24

2.5. Отчет Председателя Литературного Комитета ОК АА ДО РМЭ № 
24

Предоставлен в чат.

2.6.  Отчет Председателя КИТ ОК ДО АА РМЭ № 24.

2.6.  Отчет Председателя ИУ ОК ДО АА РМЭ № 24.

1. Посещали р/о и детокс в пгт. Оршанка, пгт. Куяр



2. Посещали 2 раза за месяц поселение в пгт. Светлый
3. Вела переговоры с начальником психологической службы УФСИН, в 
результате которых, нач.псих.службы Алимов А.В. сообщил, что после 
утверждения  списка  в  закрытые  колонии,  можно  будет  посещать  4 
колонии (ИК-7, пгт. Светлый, ИК-3, пгт. Медведево, ИК-6, ул. Строителей 
д.56а, СИЗО-1, ул. Советская д.100, ИК-4, пгт. Лесной)
4. 16.04.2024г. утверждён список посещения колоний (утверждены все 9 
человек)
5. 02.05.2024 г. провели собрание комитета БУ.

2.7. Отчет Координатора по стендам ОК АА ДО РМЭ № 24

В наличии 24 стенда. 
2 стенда передано в приёмную гл. врача городской больницы.


